GABIL - „Hold your breath“ - 

Ein James Bond Tribute Song

Ich hatte schon als Kind immer den Wunsch 2 große Songs in meinem Leben singen zu dürfen.
Einen Disney Song und einen Bond- Song
Ich bin mit den alten Bond Songs groß geworden und den großen Stimmen von Shirley Bassey (Goldfinger, „Diamonds are forever“, „Quantum of solce“) und Tom Jones („Thunderball“) und all den Stars der jeweiligen Zeit, die den Song performten wie Sheryl Crow, Madonna, Duran Duran, Adele und jetzt Billie Eilish. Letztendlich beschloss ich dann in diesem Jahr endlich den Song selbst zu komponieren. Musik und Text flossen einfach so aus mir heraus. Ich war Bond und Bondgirl in einem.
Es ist eine Hommage an James Bond und ganz speziell an Daniel Craig, der eine neue Dimension in den Bond Charakter gebracht hat. Der Text hat allderdings auch Parallelen zu meinem Leben und Gefühlswelt und zu meiner aktuellen Situation. Produziert wurde der Song, wie auch schon von René Münzer, der auch an dem Song mitschrieb. Es ist ihm gelungen sowohl den „alten“ Sound der Bond Songs als auch das aktuelle so phantastisch zu vereinen, dass der Song einfach beeindruckt durch seine Stimmung und Größe.
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GABIL - "Hold your breath" - 

A James Bond tribute song

Even as a child I always wanted to be able to sing 2 great songs in my life.
A Disney song and a Bond song
I grew up with the old Bond songs and the great voices of Shirley Bassey (Goldfinger, "Diamonds are forever", "Quantum of solce") and Tom Jones ("Thunderball") and all the stars of the time who performed the song like Sheryl Crow, Madonna, Duran Duran, Adele and now Billie Eilish. In the end, I finally decided to compose the song myself this year. The music and lyrics just flowed out of me. I was Bond and Bond girl in one.
It's a tribute to James Bond and especially to Daniel Craig, who brought a new dimension to the Bond character. The lyrics also have parallels to my life and emotions and to my current situation. The song was produced, as before, by René Münzer, who also co-wrote the song. He managed to combine both the "old" sound of the Bond songs and the current one so fantastically that the song simply impresses with its mood and greatness.
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